



#CLAUDIASHEINBAUM

Cuestiona a los ministros

VAN A DIMITIR PARA LLEVARSE "UN MONTÓN DE DINERO", ACUSA LA PRESIDENTA

POR M. ZAVALA Y F. GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La renuncia de ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se debe a que buscan llevarse sus haberes de retiro, es decir, "un montón de dinero", expresó la presidenta Claudia Sheinbaum.

En la conferencia matutina fue cuestionada sobre la posible renuncia de los miembros de la Corte para declinar su participación en la elección de 2025.

**DA SU
PUNTO
DE VISTA**

• Sheinbaum dijo que no tienen las atribuciones como Corte para legislar.

"Entonces su propuesta, cuál es, que se elijan a los ministros y ministras legislando sobre la reforma constitucional y presentar su renuncia para llevarse sus haberes de retiro, ese es el marco en el que se están llevando a cabo las renunciaciones de ministros y ministras", dijo.

Asimismo, la titular del Ejecutivo federal aseguró que es inconstitucional e incorrecta la propuesta del ministro de la Suprema Corte, Juan Luis González Alcántara, para acotar la reforma al Poder Judicial. 🗣️

FOTO: ANTONIO NAVA



• **POSTURA.** Calificó como inconstitucional su actuar.